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CONSELHO FISCAL 

ATA Nº 02/2023  Data: 15/02/2023 

Local: Sala de reuniões da AMPASS – Reunião Presencial 

Conselheiros Presentes:  

• Petrônio Lira Magalhães – AFREM SINDICAL 

• Clínio Francisco de Oliveira – SINDSEPRE 

• Andrea Batista de Oliveira Medeiros – SIMPERE 

• Rafael Salviano Marques Marroquim – Poder Executivo (Gabinete de Comunicação) 

• Diego Targino de Moraes Rocha – Poder Executivo (SEPLAGTD) 

• Tarcísio do Amaral Montenegro Ribeiro – Poder Executivo (SEGOV) 

Conselheiros Ausentes:  

• Não houve ausências. 

Convidados Presentes:  

• Gestores da AMPASS 
o Marco Aurélio – Gerência de Investimentos 
o Rebeca de Souza - Gestora da Unidade de Controle Interno 
o Rafaela de Moura Salgado Barbosa da Silva – Servidora da Unidade de Controle Interno. 

Presidente do Conselho: Petrônio Lira Magalhães 

Designação dos Membros:   

• Portaria n.º 0560 de 18 de março de 2021 (publicada no DOM de 26/03/2021) 

• Portaria n.º 1225 de 03 de setembro de 2021 (publicada no DOM de 04/09/2021) 

• Portaria n.º 0159 de 23 de fevereiro de 2022 (publicada no DOM de 24/02/2022) 
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O Presidente do Conselho Fiscal, sr. Petrônio Magalhães, abriu a reunião, agradeceu a 
presença de todos e informou que a pauta da reunião seria: apresentação da carteira 
de investimentos do fundo RECIPREV; informações sobre atendimentos da ouvidoria 
relativos ao 4º trimestre/2022; informações sobre certificações exigidas pelo Pró-
Gestão. Em seguida passou a palavra ao Sr. Marco Aurélio, que iniciou a apresentação 
da carteira de investimentos, com a posição de 31/01/2023: patrimônio líquido do fundo: 
R$ 2,830 bilhões; investimentos aplicados no curto, médio e longo prazos, 
respectivamente: 30%; 13% e 57%; em renda fixa, 79% e em renda variável, 21%; a 
rentabilidade em janeiro foi de 1,11% em renda fixa e 3,1% em renda variável, tendo a 
carteira obtido rentabilidade de 1,66%, ficando 0,71% acima da meta, que, para o mês 
de janeiro/2023, era de 0,95% (IPCA + 5,15%a.a.). Finalizada a apresentação, o 
presidente do Conselho Fiscal, em nome de todos, agradeceu ao sr. Marco Aurélio, e 
passou a palavra à sra. Rafaela de Moura, que passou a apresentar os números dos 
atendimentos realizados pela ouvidoria da AMPASS, no 4º trimestre/2022. Inicialmente, 
a sra. Rafaela de Moura frisou que a ouvidoria é um dos pilares da governança 
corporativa e um ótimo instrumento para medir a eficiência da prestação de serviços 
públicos. Informou que a partir de setembro/2022 a ouvidoria da AMPASS passou a 
funcionar como interlocutora da Ouvidoria Geral do Município; que as manifestações 
recebidas de usuários da autarquia, em sua maioria, se referem ao Saúde Recife (41%) 
e as demais são relativas a previdência, processos e cadastro. Informou que, em média, 
a autarquia tem levado 4 dias para responder as manifestações, sendo 95% respondidas 
dentro do prazo e apenas 4%, fora. O conselheiro Clínio Oliveira informou que tem 
recebido muitas reclamações de associados do Sindicato dos Servidores sobre “quebra 
de atendimentos” de clínicas, laboratórios, médicos, etc e perguntou se essas 
reclamações estão retratadas nas manifestações registradas pela ouvidoria; disse ainda 
que soube que o Saúde Recife não vem honrando todos os pagamentos mensais, 
aumentando o seu passivo e, com isso, reduzindo o serviço de saúde disponibilizado 
aos servidores, e reforçou a pergunta: “têm chegado à ouvidoria muitas reclamações 
nesse sentido?”. A sra. Rafaela de Moura informou que as informações em seu poder 
não são suficientes para mostrar o tipo de reclamação ocorrido. O sr. Clínio Oliveira 
sugeriu que a ouvidoria passasse a detalhar melhor os registros das reclamações, 
classificando-os de forma a ser possível entender as demandas dos servidores. O 
Conselheiro Petrônio Magalhães apoiou e elogiou a sugestão apresentada pelo 
conselheiro Clínio Oliveira. A sra Rebeca de Souza pediu a palavra para informar que 
há uma ouvidoria específica para o Saúde Recife, administrada atualmente pela Benner, 
e que há, sim, condições de identificar o tipo de reclamação feita pelos usuários do 
serviço de saúde. O sr. Petrônio Magalhães solicitou uma apresentação da ouvidoria do 
Saúde Recife na próxima reunião do Conselho Fiscal. A sra. Rebeca de Souza se 
comprometeu em levar a solicitação à diretora do Saúde Recife. O sr. Clínio Oliveira 
mostrou preocupação com a existência de duas ouvidorias, o que poderia implicar em 
perda de foco e fracionamento das informações. Voltando a palavra à sra. Rafaela de 
Moura, esta informou que as manifestações relativas à previdência são as que têm sido 
respondidas mais rapidamente, levando, em média, menos de dois dias. Finalizada a 
apresentação, os conselheiros agradeceram à sra. Rafaela de Moura. O conselheiro 
Petrônio Magalhães solicitou à sra. Rebeca de Souza que falasse sobre a necessidade 
de certificação dos conselheiros fiscais, tendo em vista a exiguidade de prazo para tal, 
a fim de manter a autarquia no nível III do Pró-Gestão. A sra. Rebeca de Souza informou 
que, de acordo com o novo manual do Pró-Gestão, houve uma dilação do prazo para 
julho/2024; sendo que em 2023 serão aceitas as certificações realizadas na modalidade 
básica e que, a partir de 2024, serão aceitas apenas certificações na modalidade 
intermediária. Os conselheiros agradeceram à sra. Rebeca de Souza e o presidente do 
Conselho Fiscal, sr. Petrônio Magalhães, deu por encerrada a reunião, que aconteceu 
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de forma remota através do Google Meet, e eu, Petrônio Magalhães, lavrei a presente 
ata, que após lida e aprovada, segue assinada por todos os conselheiros presentes. 

 

D Definições 

 

Próxima reunião: 15/03/2023 (presencial)  

Pauta para a próxima reunião:   

- Apresentação mensal da carteira de investimentos;  

- Apresentação do balanço de aposentadorias e pensões de 2022; 

- Apresentação da ouvidoria do Saúde Recife. 

Responsável pela elaboração da ata: Petrônio Lira Magalhães 

 

CONSELHEIROS 

Petrônio Lira Magalhães  

Clínio Francisco de Oliveira  

Rafael Salviano Marques Marroquim  

Diego Targino de Moraes Rocha  

Andrea Batista de Oliveira Medeiros  

Tarcísio do Amaral Montenegro Ribeiro  
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